

Les cératopsidés

Les cératopsidés sont des dinosaures à cornes **herbivores** et **quadrupèdes**. Le plus célèbre d'entre eux est le tricératops.

Différentes tailles

Selon leur espèce, les cératopsidés ne sont pas de la même taille. Le tricératops mesure 10 mètres de long et pèse 10 tonnes (environ le poids de 10 voitures). Le pachyrhinaure mesure un peu plus de 5 mètres et pèse 4 tonnes.

Des cornes

Les cératopsidés n'ont pas tous le même nombre de cornes. Le tricératops, par exemple, en a 3 : une petite sur le nez et une plus longue au-dessus de chaque œil, sur le front. Le styracosaure, lui, n'en a qu'une sur le nez.

Ces dinosaures possèdent une collerette en os à l'arrière du crâne.

On pense que ces dinosaures vivent en groupes.

Leur tête est **massive**.

Ils ont un gros bec crochu et des dents coupantes.

Dico

Quadrupède : animal qui se déplace sur 4 pattes.

Herbivore : animal qui se nourrit de plantes.

Massif (ici) : gros, lourd.